
 

 

 

第第１１７７７７６６回回    例例  会会    （（令令和和７７年年３３月月７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「「ククララブブ創創立立時時のの話話」」  岡岡辺辺  賢賢二二会会員員卓卓話話  

前例会の記録  （第１７７５回 令和７年２月２８日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３１名    ・出席率  ８８・５７％（出席免除者出席０名）  

・欠席者      ４名   池田周二・岡原 稔・高橋剛吉・森田美千代の諸君  

・出席免除者   ４名 奥野千秋・岡辺賢二・大嶋元義・牧野真樹君  

・２月７日メーキャップ後の出席率   ８１・５％のまま補正なし  

・ゲスト   加藤 泰久様（里庄町長）          

・ビジター  原田 周二様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１２０年と ５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは   

創立３８年と７６日に当たります。  

先日の親睦一泊旅行には 12 名の方々にご参加していただき、楽しく行ってきました。宮本親睦委員

長、ご参加の皆さん大変お世話になり、ありがとうございました。  

本日は、里庄町長の加藤泰久様にゲストとしてお出でいただいております。ご公務お忙しい中をあり

がとうございます。卓話どうぞよろしくお願いいたします。  

・幹事報告  榊原ガバナー事務所より、地区大会記念誌をいただいております。  

坂口ガバナーエレクト事務所より、地区研修・協議会のご案内とアンケートのお願いが参っております。

日時：2025 年 4 月 13 日（日）10：30～17：00 

場所：米子市文化ホール 登録料：13,000 円 出席要請：7 名  

坂口ガバナーエレクト事務所より、クラブ事務局員研修会のご案内をいただいております。  

笠岡国際交流協会より、エクスチェンジをいただいております。  

 

・委員会報告 な し      

・配 布     週報       

・食 事   焼き魚定食  

◎スマイル  

新井善久君  里庄町長加藤泰久様、本日は卓話よろしくお願いいたします。笠岡 RC より原田様 

        ようこそ。親睦旅行では宮本委員長、楽しい旅行をありがとうございました。 

金政一孝君  里庄町長加藤泰久様お忙しい中笠岡東 RC へお越しいただきありがとうございます。 

       親睦旅行に参加された皆様お疲れ様でございました。宮本委員長ありがとうございま 

した。 

 池田 孝君  加藤里庄町長、原田様、ようこそいらっしゃいました。 

中濱康幸君  親睦旅行お世話になりました。楽しい旅行でした。 

福嶋啓祐君  加藤泰久里庄町長様ようこそ！原田周二笠信理事長様ようこそ！旅行のお土産ありが 

とうございました。 

原田俊三君  宮本親睦委員長ありがとうございました。 

 赤瀬 健君  美星ミート杯で準優勝しました。 

 
 

小川隆則君  ラッキー券が当たりました。 

江原和之・江原公平君  加藤町長にはいつもお世話になっております。本日はお忙しい中卓話ありが 

とうございます。 

三島大尚君  加藤町長今日はありがとうございます。ドバイより無事帰ってきました。その話はまた 

いずれかに。 

三宅達夫君  親睦旅行では、お世話になりました。楽しい旅でした。 

吉岡孝恭君  休みが続きました。マレーシアより無事帰ってきました。 

宮本大三君  親睦旅行ではご参加いただきました皆様ありがとうございました。 

池田周二君  加藤町長さんには昔の事予防注射でお世話になりました。本日は欠席して申し訳ござい 

ません。 

山本大介君  宮本委員長、新井会長楽しい旅行をありがとうございました。 

工藤一郎君  加藤町長ご多用のところようこそお越しいただきました。卓話よろしくお願いします。 

惠谷龍二君  早退させていただきます。 

スマイル １９，０００円  

●プログラム 「里庄町のあゆみと課題」 加藤 泰久様（里庄町長） 

                          

笠岡東 RC の例会に初めて出席させていただき、会員の皆様の和気あいあいと親睦を温めながら地域の発展 

のために貢献されていますこと、新鮮に感じました。 

里庄町においては、2020 年に今後の発展を期して下記の七つの大きなスローガンが制定され、実現に向け 

て役場のスタッフはもちろんのこと、町民が一体になって取り組んでおり、その成果が少しづつ実を結んで 

います。 

心ふれあう健康・福祉社会の充実/未来を拓く人づくりと文化活動の展開/安全・愉快な定住環境の形成/ 

自然と共生した社会の形成/人が集い交流するまちの基盤整備/活力ある産業経済の振興/町民とともに歩む 

まちづくりの推進 

少子高齢化社会に向けた対応も必要はあるが、今後の町の発展を支えるのは人材であり、その人材育成を最 

重要課題として位置付けており、仁科芳雄先生、小川郷太郎先生ら先人の偉業を通して教育を実践していま 

す。更に町制発展のため努力する所存ですので、引き続きご協力いただけましたらありがたく思います。 

よろしくお願いします。 

次週以降のプログラム＆行事予定      

３／８・９（土日） PETS セミナー15：30～17：50／8：30～14：30 ANA クラウンプラザホテル  

３／１４（金） 第 2 例会 PETS の報告  池田孝副会長  

３／１９（水） 第 1 回被選理事会  19：00～ 若よし  

３／２１（金） 第 3 例会 取止め  


